

# 国際教養大学の内田浩樹教授の オンライン講義に遺愛生の目から鱗！！

11月14日(土) 11:00～12:00に遺愛の中学3年生と高1・高2の特別進学コース生合計294名が、遺愛アリーナで国際教養大学の内田浩樹教授のオンライン講義を受講しました。最初の予定では、内田先生が遺愛に直接来て講義を下される予定でしたが、函館でも新型コロナ感染者が出始めたため、急遽切り替えてオンラインで講義を下されることになりました。

終了後の生徒の皆さんの感想は非常に良く、英語への勉強意欲がさらに高まったようでした。感想の一部を紹介します。

- ・リスニング力が伸びる方法など、英語が上達する方法をたくさん知ることができました。
- ・現代の社会では具体的にどんな人材が求められているのかを様々なクリティカルシンキングの例を通して知ることが出来たから良かったです。
- ・発音出来なかったらリスニングでも聞こえないという部分にとっても共感し、さらに勉強の仕方なども教えて貰ってたくさん学べました。
- ・これから英語を学習する上でとてもいいアドバイスももらえたから(リスニング力を上げるための方法)良かったです。
- ・学習意欲が低下するときの対処法など現在の自分に必要な情報を得られました。
- ・『英語を学ぶのではなく、英語で学ぶ』という言葉にとっても納得しました。
- ・大学教授ということもあってか、話し方がとても上手だったので聞いて楽しかったですし、とても惹き付けられました。内容も興味深くて楽しかったです。
- ・リスニングができるようになるためにどんな勉強を行えば良いのか知ることができて良かったです。
- ・10%ルール、今日やりたくないことは明日もやりたくないなど日々の学習に気軽に取り組める考え方を学べてとても良かったです。
- ・英語に対する考え方やグローバル人材について学べて良かったです。
- ・考える力とはどういうものなのか、たくさん例を挙げていてわかりやすく理解することができました。
- ・英語の勉強する時に大切な事などを教えて下さいました。
- ・学校はきっかけを与えてくれる場であって頑張るか頑張らないかは自分次第だということに気付かされハッとしました。
- ・英語を勉強するにあたって、やるべきことが分かった気がするし、内容もすごく分かりやすく聞いて良かったと思いました。
- ・勉強のやり方だけでなく、勉強に対する考え方を学べてとても良かったです。
- ・内容がとても興味深かったし、楽しかったから。内田先生の大切にしているという言葉「今日やりたくないことは明日もやりたくない」は、なるほど、と思ったので、早速私も書いて机にはりました！…などなど。

2020年11月16日

